Viviendo Lo Que Ya Es

Por: Barbara Samuel (Compartido en Cancún México - abril 2015)

Siempre es una bendición para mí estar entre el Cuerpo del Señor para animarnos y desafiarnos en el Señor y que lleguemos a la plenitud de nuestra Salvación: Salvación que hemos recibido por Cristo y Su Obra Consumada en la Cruz. Mis pensamientos para el Cuerpo de Cristo es que lleguemos a experimentar la plenitud de la Vida que hemos recibido AHORA: la Vida Eterna como Uno con Dios en Cristo.

Oro para que entendamos que "nuestra Salvación" no es sólo perdón de nuestros pecados para "ir al Cielo algún día", o que lleguemos a ser una mejor persona, religiosa que comparte una doctrina acerca de Jesús. "Nuestra salvación" significa que tenemos la **Vida**: la Vida Eterna. Antes de venir a Cristo, incluso si usted hubiera sido una buena persona, estaba muerto: muerto para Dios, simplemente pasando por una existencia en esta tierra y por un tiempo. Tal vez usted estuvo involucrado en una religión, pero todavía estaba sin la Vida de Dios; sin comunión con Dios. Y no había nada que pudiera hacer para cambiar por sí mismo este hecho.

Pero DIOS ... Él proporcionó los medios para que tuviéramos Vida: Vida con Él, y todo lo que esto conlleva a través de Su Hijo. Jesús dijo en Juan 10:10, "... *Yo he*

venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia." 1 Juan 5:11-13, "Y este es el testimonio: que Dios nos ha dado vida eterna, y esta vida está en su Hijo. 12 El que tiene al Hijo, tiene la vida; el que no tiene al Hijo de Dios no tiene la vida. 13 Estas cosas os he escrito a vosotros que creéis en el nombre del Hijo de Dios; para que sepáis que tenéis vida eterna, y para que creáis en el nombre del Hijo de Dios".

Así que ahora por el Amor de Dios, y nuestra recepción de Su Hijo, tenemos VIDA. Esto no es algo que podamos hacer por nosotros mismos, y tenemos que reconocer siempre que esta Vida vino por el precio que el Señor Jesús pagó por ella - LA CRUZ, y ahora debemos mostrar nuestro agradecimiento al Dador de la Vida continuamente. Sin Él no hubiéramos podido llegar a Dios y tener Vida Eterna. Y ya que hemos recibido esta Vida ahora, mientras estemos aquí en la tierra, la Biblia habla de cómo hemos de caminar, y cómo hemos de vivir. Debemos "andar como es digno", andar como es digno del Señor, caminar conforme a su llamamiento, andar dignamente la Vida que se nos ha dado. Debemos entender que la Vida que ahora tenemos no es nuestra, es de Dios, porque "nuestra" Vida ahora es Cristo.

Y mi corazón para el Cuerpo del Señor, especialmente durante estos días es, que **vivamos nuestra Salvación**, no sólo aprender algo acerca de la Biblia, o del Señor, sino que haya un **VIVIR** en lo que tenemos y somos - diariamente y continuamente, no sólo cuando "vamos a la iglesia" o

sentimos "lo espiritual". **VIVIR LA VIDA**; hay que vivir la vida que tenemos ahora. Así que les traigo un reto:

- Si decimos que "tenemos la Verdad": ¿Caminamos en "La Verdad"?
- Si decimos "Cristo es nuestra Vida": ¿Estamos viviendo CRISTO?
- Si decimos que "vivimos por el Espíritu": ¿Andamos siempre por el Espíritu? ¿Somos gobernados en nuestra vida cotidiana por la carne o por el Espíritu?

Debemos darnos cuenta de que esto no es "por nosotros mismos", por nuestros esfuerzos carnales. Esta es la obra de Dios que actúa en nosotros, y Él continuará obrando para que podamos vivir esta Salvación que ahora tenemos: no como algo extraño o especial, sino que la Verdad de nuestro "estar en Cristo" sea nuestro ser (el estado de nuestro ser: el qué y el dónde estamos). Dios nos ha hecho cristianos nacidos de nuevo para que podamos ser la manifestación de la Vida y de la Salvación de Dios en la tierra. Pero esto no es como nuestra comprensión carnal de "ser cristiano", sino que Cristo, quien es nuestra Vida, "está en nosotros" como es Él: Vida, Paz, Justicia - todo lo que Él es; y ¡debemos "ser" el sabor de Cristo adondequiera que vayamos!

Mi oración para todos es como la de Pablo para la iglesia en Efesios 1:17-18, "Que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él, 18, alumbrando los ojos de vuestro entendimiento; para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos." Y específicamente en este compartir, quiero enfatizar una frase del versículo 18, "... para que sepáis cuál es ... " El énfasis no está en algo que vamos a tener en el futuro, sino lo que ¡es - AHORA - en CRISTO! Y el "saber" no habla de información meramente intelectual o teológica que su cerebro ha recibido como una "verdadera enseñanza". Dios desea que haya una EXPERIENCIA (personal, íntima, posesiva) de esta Vida por sí mismo, para que usted llegue a ser lo que ya "es": una manifestación de lo que Dios "es".

Y por esto voy a seguir orando para que lleguemos a la Visión de Dios: a la comprensión de Dios. A medida que continúo viajando entre el Cuerpo del Señor, consciente de que hay divisiones en el Cuerpo por "nuestras opiniones" y "nuestras doctrinas", y muchas veces nos juntamos **no** para buscar la visión de Dios, sino por desgracia, para convencer a los demás de "nuestra propia opinión"; y esto causa frustración y desconfianza entre los creyentes, y más separación. Esto continuará hasta que todos estemos dispuestos a poner fuera "nuestras doctrinas" y le permitamos al Espíritu de la Verdad que nos enseñe "La verdad como está en Cristo." Y que no nos centremos en "lo que será - algún día", sino en lo que ya es ahora (y será para siempre) en Cristo. Esta ha sido siempre la Visión de Dios, y cuando lleguemos a Su Visión sobre Su Salvación, que vendrá en la Unidad de la Fe y funcione aquí en la tierra como Su Iglesia (no del hombre), Él será glorificado. Consideremos Eclesiastés 3:14-15, "Yo sé que todo lo que Dios hace, será perpetuo; sobre aquello no se añadirá, ni cosa alguna de ello se disminuirá; y Dios lo hace, para que delante de él teman los hombres. 15 Aquello que fue, ya es; y lo que ha de ser, fue ya; y Dios restaura lo que pasó." La Visión de Dios es, que lo que Dios determinó – ya ES. Tenemos que llegar a saber lo que ya ES, como Dios sabe lo que ya ES; y esto requerirá echar fuera nuestro conocimiento "en parte" (por la carne y nuestra comprensión humana), y tener Su Conocimiento perfecto: Su Verdad.

Toda nuestra Salvación y Vida ahora con Dios debe entenderse no por las circunstancias en esta tierra o por el calendario del hombre, sino por el Eterno Plan de Dios por la Cruz de Cristo. Y para Dios la Cruz es – era y será para siempre. La Cruz gobierna todo, no sólo como un hecho histórico (como muchos de nosotros lo conocemos), sino como los medios de Dios para lograr la Salvación y la humanidad. Para de la. Dios una es Consumada, y la realidad de esa Obra Terminada debe llegar a ser Real para nosotros, y en nosotros. Debemos permitir que todo lo que ya es la Cruz, sea obrada en nosotros, si es que vamos a caminar en la plenitud de nuestra Salvación. Como creyentes debemos estar viviendo lo que ya ES por la Cruz de Cristo.

Muchos de nosotros nos frustramos y otros tratan de especular (en nuestras imaginaciones e incluso en nuestro estudio celoso de las Escrituras) lo que "será", y luego

tratamos de caminar en eso. Por favor, consideremos que si no estamos caminando en la Verdad de nuestra Salvación que ya es ahora en Cristo, entonces ¡estamos caminando y viviendo una mentira! Debemos estar viviendo en lo que Dios dice que ya es: en la vida que Dios ha planeado la Salvación y nos la ha dado en Cristo Jesús por la Cruz. Y hay que recordar que Dios siempre trabaja de acuerdo a lo que ya es. Dios trata con nosotros en la Verdad de nuestra Salvación a causa de la Obra Terminada de la Cruz. Por ello, si queremos entender los tratos de Dios con nosotros, tenemos que entender lo que ya es para Dios, y que Él quiere que vivamos lo que ya ES.

Pero por ahora sólo quiero usar cuatro palabras para ayudarnos a considerar lo que nuestra Salvación ya es desde la Perspectiva de Dios. Estas palabras son: **RELACIÓN, REALIDAD, NOVEDAD y EL AHORA**.

1) RELACIÓN - No hemos recibido una religión, sino una Relación con Dios. Esta es una relación de amor a la que Dios nos ha traído, a Su Amor. Dios no nos ha dado cosas religiosas para adorarlo, ni reglas difíciles para tratar de vivir por ellas. Él se nos ha dado a Sí Mismo y nos llevó no sólo "cerca de Él", sino a Sí Mismo como Suyos: para que Lo aceptemos y seamos Uno con Él. Este fue el deseo del corazón de Dios.

Dios ahora no es sólo el "Dios Creador" para nosotros: él es **nuestro Dios**, y nosotros **Su pueblo**, ¡su tesoro especial! 2 Corintios 6:16, "¿Y qué acuerdo hay entre el

templo de Dios y los ídolos? Porque vosotros sois el templo del Dios viviente; como Dios dijo: Habitaré y andaré entre ellos, y seré su Dios, y ellos serán mi pueblo."

No estamos ahora muy lejos de Él, pero hemos sido introducidos en Su casa, como Uno con Él. Efesios 2:19, "Así que ya no sois extranjeros ni advenedizos, sino conciudadanos de los santos, y miembros de la familia de Dios;" Y el reto es: ¿Estamos viviendo en esta Relación, o todavía pensamos que estamos separados de Él, y no somos dignos de ser Suyos?

Ahora estamos viviendo en la Relación de Hijo. 1 Corintios 1: 9, "Fiel es Dios, por el cual fuisteis llamados a la comunión con su Hijo Jesucristo nuestro Señor." Gálatas 4: 6-7, "Y por cuanto sois hijos, Dios envió el Espíritu de su hijo en vuestros corazones, el cual clama: ¡Abba, Father.7 Así que ya no eres esclavo, sino hijo; y si hijo, también heredero de Dios por medio de Cristo." Ahora participamos en la misma Relación de Hijo que el Hijo tiene con Su Padre - ¡como Un Hijo! Y así como Jesús honró el Nombre de Su Padre, así nosotros debemos honrarlo también.

Y esta es la Relación de la Unidad. Juan 14:20, "En aquel día vosotros conoceréis que yo estoy en mi Padre, y vosotros en mí, y yo en vosotros." Juan 17:21-22, "Para que todos sean uno; como tú, Padre, estás en mí y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para

que el mundo crea que tú me has enviado. 22 La gloria que me diste, yo les he dado; para que sean uno, así como nosotros somos uno." Ahora debemos andar siempre con el Padre, y el Hijo está siempre con nosotros, y los que viven en esta Relación en la tierra puedan dirigir a otros al Señor.

Y como esta es la relación de Vida a la que hemos sido traídos en Cristo por nuestro Nuevo Nacimiento, debemos vivir esta Relación y siempre ser fiel a esta Relación. Esta Relación de Vida y Unidad con Dios como nuestro Padre nos deben gobernar, y dominar en todo lo que hacemos. Nuestra preocupación **no** debe ser por nosotros mismos, sino para agradar al Padre: para hacer Su Voluntad y conocer a Cristo su Hijo. 1 Corintios 6:19-20, "¿Qué? ¿O ignoráis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, el cual está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros? Porque habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios." 2 Corintios 5:15, "Y por todos murió, para que los que viven, ya no vivan para sí, sino para aquel que murió por ellos, y resucitó por ellos." Somos Suyos; debemos honrarlo siempre!

2) REALIDAD - Es importante para nosotros comprender que cuando recibimos la Nueva Vida, nuestra Salvación en Cristo, no recibimos futuras promesas de "una vida mejor" o un "lugar mejor"; sino, hemos recibido la Realidad de todos los pensamientos y

promesas de Dios, dados en la Persona de su Hijo Jesucristo. La Biblia habla de esto como "la Verdad" - la sustancia, la Realidad que es la base de lo que Dios había establecido en tipos y sombras; pero ahora lo Real ha sido manifiesto, conocido. La Realidad, la Verdad vinieron en Cristo y la cruz, dándose a conocer así toda la sabiduría oculta de Dios. Juan 1:17, "Porque la ley fue dada por Moisés, pero la gracia y la verdad vinieron por medio de Jesucristo." Jesús no solo vino a esta tierra para hablar "cosas verdaderas": Él como la Verdad dio a conocer las "cosas verdaderas" de Dios a toda la humanidad.

La Cruz trae consigo una gran división. Muchas cosas eran válidas y necesarias antes de la Cruz, pero sólo eran tipos y sombras que hablaban de lo que vendría, pero esto nunca satisfizo plenamente a Dios ni trajo perfección. Las ordenanzas y procedimientos del Antiguo Pacto tenían que ser guardados para que Dios pudiera tener una relación con un pueblo. Pero después de la Cruz esas cosas ya no eran necesarias porque la Verdad, la Fe habían llegado; por tanto ese Pacto y los tipos y sombras ya no eran válidos. Gálatas 3:23-25, "Pero antes que viniese la fe, estábamos confinados bajo la ley, encerrados para aquella fe que iba a ser revelada. 24 De manera que la ley ha sido nuestro ayo, para llevarnos a Cristo, para que fuésemos justificados por la fe. 25 Pero venida la fe, ya no estamos bajo ayo."

Y ahora, en Cristo, la Verdad de Dios, la Realidad de

todas las cosas ha venido y ha traído el Conocimiento Perfecto de Dios; todos los tipos y las sombras pueden ser eliminados. 1 Corintios 13:10, "Pero cuando venga lo perfecto, entonces lo que es en parte se acabará." Colosenses 2:16-17, "Por tanto, nadie os juzgue en comida o en bebida, o en cuanto a día de fiesta, nueva luna, o sábados: 17 todo lo cual es sombra de lo que vendrá; pero el cuerpo es de Cristo." Esto se trata en el libro a los Hebreos, el cual les está diciendo a los judíos que habían recibido a Cristo, que lo "mejor" había llegado en Él, por lo que ahora ellos tenían que poner fuera TODO: ¡sus antiguas tradiciones religiosas y ver el cumplimiento de todo ahora en Cristo! Dios ahora no estaba hablando como en el "tiempo pasado", ahora solo está hablando POR HIJO. Hebreos 1:1-2, "Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas. 2 en estos últimos días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todas las cosas, y por quien asimismo hizo el universo."

Ellos no debían volver a estar bajo la Ley de Moisés; su seguridad de Salvación estaba ahora en la **Realidad** de lo que Cristo había traído por medio de la Cruz. Y aún hoy en día, **nosotros** debemos estar dispuestos a renunciar a todos "nuestros" pensamientos tradicionales y a las actividades religiosas que bajo la mentalidad del Antiguo Pacto se refirieron a lo que había de venir, pero que nunca trajeron perfección ni la Realidad de Dios. Hubo una promesa, pero sin ninguna garantía ni

seguridad real. Pero al **conocer la Realidad de la Obra Terminada de la Cruz** nos da seguridad y tranquila confianza, y ahora, podemos descansar de nuestras labores, y contentarnos con la Suya. Somos Salvos por Su gracia, no por nuestras obras, y ¡nunca lo será!

Dios quiere ahora que vivamos/caminemos diariamente en la Realidad de Cristo, la Verdad de Él y lo que ha hecho por medio de la Cruz. Jesús nos ha liberado de la Ley de los Mandamientos y ordenanzas carnales, pero tenemos que conocerlo como la Verdad de Dios, la Realidad de Dios: lo que ha hecho para que podamos caminar en Novedad de Vida. Juan 8:32, "Y conoceréis la verdad. v la verdad os hará libres." Este conocimiento no es intelectual, es una vivencia, una experiencia de la Persona de la Verdad en nuestras almas, haciendo Su Realidad, verdaderamente real en nosotros. Hay un verdadero descanso y libertad que podemos disfrutar una vez que lleguemos a conocer la Realidad de nuestra Salvación en Cristo. Gálatas 5: 1, "Estad, pues, en la libertad con que Cristo nos hizo libres, y no estéis otra vez sujetos al yugo de esclavitud." El Señor nos advierte a no regresar a los tipos y sombras, a la oscuridad y al conocimiento parcial, ¡porque la Luz Verdadera ha llegado! Gálatas 4: 8-10, "Pero entonces, no conociendo a Dios, servíais a los que por naturaleza no son dioses. 9 Pero ahora, conociendo a Dios, o más bien, siendo conocidos por Dios, ¿cómo os volvéis de nuevo a los débiles y pobres rudimentos, a los cuales os queréis volver a esclavizar?

10 Guardáis los días, los meses, los tiempos y los años."

Y ahora, como estamos en Cristo, la Verdad, la Realidad, Dios continuará confrontándonos con la **Verdad** en la Persona de Su Hijo. Él retará nuestra mentira con Su Verdad, y tenemos que ser muy conscientes de **no** rechazar la Realidad de Dios por estar aferrados a "nuestras" formas y doctrinas religiosas. Dios quiere que **vivamos** en la Luz plena a la que Cristo nos ha traído! Mi oración es que estemos totalmente aferrados a la **Realidad de Cristo** y encontremos todas las cosas **en Él**.

3) NOVEDAD - Quizás la mejor Escritura para hablar de "novedad" es 2 Corintios 5:17, "De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es: las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas." Sin embargo, con demasiada frecuencia en nuestra comprensión carnal creemos que esta "nueva criatura" o "nuevo hombre" es, un ¡"mejor yo"! ¡Pero no lo es! En la Realidad de la Cruz "El Nuevo Hombre" que ha salido en la Resurrección de Cristo, no es usted ni yo es Cristo. 1 Corintios 15:47, "El primer hombre es de la tierra, terrenal; el segundo hombre es el Señor del cielo".

La verdad de nuestra salvación es que si usted ha recibido a Cristo como su Salvador y está unido a Él por Su Espíritu (Un Espíritu), después de haber recibido la Vida de arriba por la Semilla Incorruptible que es Él,

entonces usted es una **Nueva Criatura**: una que nunca había vivido antes. La palabra "nuevo" significa de una sustancia y naturaleza diferentes, no como lo viejo. Lo viejo era carne, lo nuevo es Espíritu; lo viejo era el hombre – el hombre bueno o el hombre malo; pero **lo Nuevo es Cristo**. Ahora siempre vive Uno, por el poder de Su Resurrección está viviendo Su Vida en mí: haciendo que yo sea una **Nueva** Criatura, haciendo todas las cosas nuevas. Apocalipsis 21: 5, "*Y el que estaba sentado en el trono dijo: He aquí, yo hago nuevas todas las cosas* ..." No podemos cambiarnos ni darnos a nosotros mismos una Nueva Naturaleza, pero la Realidad de nuestra Salvación es que Él es la Novedad de eso

Colosenses 3: 9-11, dice que en Cristo "... habiéndoos despojado del viejo hombre con sus hechos, 10 y revestido del nuevo, el cual conforme a la imagen del que lo creó se va renovando hasta el conocimiento pleno: 11 donde no hay griego ni judio, circuncisión ni incircuncisión, bárbaro, escita, esclavo ni libre, sino que Cristo es el todo, y en todos." Esto es mucho más que nosotros tratando de poner fuera las "obras del viejo hombre" y convertirnos en religiosos. Incluso si no "cede", justed sigue siendo el viejo hombre! En la cruz, Jesús se convirtió en el viejo hombre que éramos, y Él crucificó a ese hombre de manera que ahora está muerto a Dios. Pero ahora, como creyentes, estamos en "el Nuevo Hombre" - con una Nueva Vida, una Nueva Mente y una Nueva Naturaleza: y jestamos muertos al

pecado, pero vivos para Dios! Y en este Nuevo Hombre todo lo viejo ya no se encuentra: ¡ha sido eliminado en la Cruz!

Y para Dios más que solo un "viejo hombre", un viejo mundo, un antiguo pacto, un viejo cielo, una vieja tierra, una antigua manera del trato de Dios con Su pueblo, también fue eliminado en la Cruz. Todo eso era parte de lo primero, lo primero fue siempre de la tierra, y nunca fue destinado a ser permanente. Hebreos 10: 9, "Y dijo: He aquí que vengo, oh Dios para hacer tu voluntad; quita lo primero, para establecer esto último." Esto es lo que Él hizo en la Cruz, y la palabra "quitar" significa "quitar con violencia y con propósito"; lo que Él ha quitado no permanece, sino, fue puesto lejos y eliminado. ¡Ya no tiene ninguna influencia sobre nosotros!

Debemos entender que lo "primero" nunca se estableció, y que **todo** lo "viejo" debe pasar porque no se puede poner lo "Nuevo" sobre lo "viejo". ¡Dios **no** tolera la mezcla! Debemos dejar que Dios nos muestra la diferencia entre lo "viejo" y lo "Nuevo" y abrazar sólo lo "Nuevo"; y permitir que la obra de Dios en nosotros, tome todo lo "viejo" para que Él pueda **establecer lo "Nuevo"** - Cristo y la Nueva Creación que Él ha engendrado en Su Resurrección.

Y nosotros, como esta Nueva Creación, como la Iglesia, Su Cuerpo estamos en esta tierra para ser una manifestación de esta **NOVEDAD**. Esto no es lo que hacemos o no hacemos: es la realidad del Cristo Viviente, viviendo Su Vida en nosotros. Y todo es por la Obra de la Cruz que ahora trabaja en nosotros: dándolo a conocer como un ser vivo **en nosotros** en la tierra. Este conocimiento de la cruz es al que tenemos que llegar a fin de que podamos caminar/vivir esta nueva vida. Romanos 6: 3-4, "¿O no sabéis que todos los que hemos sido bautizados en Cristo Jesús, fuimos bautizados en su muerte? 4 Porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo; para que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en novedad de vida."

Esta es la gloriosa comprensión a la que llegó el apóstol Pablo en su Nueva Vida - CRISTO. Gálatas 2:20, "He sido crucificado con Cristo: sin embargo vivo; pero no yo, sino que Cristo vive en mí: y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, que me amó y se entregó a sí mismo por mí." Y sabemos por la historia de Pablo que él eliminó todo lo viejo (Saúl, la religión judía, sus prácticas carnales de adoración a Dios...), y caminó en la Novedad de Vida que es Cristo: como el Nuevo Hombre que él es ahora. Dios quiere que hagamos eso también.

Y sólo quiero señalar Romanos 6: 4 "...como Cristo resucitó de los muerto y su poder ..." Esta es la **Novedad de Vida** que Dios tenía para que camináramos

en ella. Y hay un gozoso descanso en esto: no es "nosotros" trabajando duro para el Señor, sino el Señor que es la Vida, siendo Vida en nosotros y para nosotros, y haciendo Nuevas todas las cosas. Él es la Novedad de nuestra Nueva Vida y esto es la Vida Eterna!

4- EL AHORA - Y esta vida eterna para nosotros es ahora. El Señor sigue inculcándome que tenemos que entender que esto es ahora; no algún día en el futuro, sino ahora en Cristo. Se trata de un Eterno Ahora, pero es un Presente Ahora. Ha llegado la Hora, el día de Salvación es ahora. Jesús ha venido, y está ahora siempre aproximándose y dándose a conocer en nosotros como nuestra Salvación y Vida. Dios quiere que vivamos en este Eterno ahora y encontremos todas las cosas - de nuestra Salvación y Vida Eterna ahora - en Cristo. No hay que buscarlas fuera de Cristo, porque jellas están en Él! 2 Corintios 1:20, "Porque todas las promesas de Dios son en él Sí, y en él Amén, para la gloria de Dios por medio de nosotros."

Esto no era algo solo para los santos del Antiguo Pacto. Ellos tenían las promesas, pero no el cumplimiento como lo tenemos nosotros **ahora**. Hebreos 11:13, "Todos éstos murieron en fe, sin haber recibido lo prometido, sino mirándolo de lejos, y creyéndolo, y saludándolo, y confesando que eran extranjeros y peregrinos sobre la tierra ... 39-40 Y todos estos aunque obtuvieron un testimonio de fe, no recibieron lo prometido; 40 proveyendo Dios alguna cosa mejor para

nosotros, para que no fueran ellos hechos perfectos aparte de nosotros."

Hubo un tiempo en que el Misterio y el Plan de Dios estaba oculto al Pueblo de Dios: oculto en la Ley, en el Tabernáculo, en las Promesas y Profecías, pero todo eso cambió ¡cuando Jesús vino! Jesús le habló de este cambio a la mujer samaritana con respecto al lugar donde Dios debía ser adorado. Juan 4:21, "Jesús le dijo: Mujer, créeme, que la hora viene, cuando ni en este monte ni en Jerusalén adoraréis al Padre ... 23 Pero la hora viene, y **ahora es**, cuando los verdaderos adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad; porque también el Padre tales adoradores busca que le adoren ... 25 La mujer le dijo, sé que vendrá el Mesías, llamado el Cristo; cuando él venga, nos declarará todas las cosas. 26 Jesús le dijo: Yo soy, el que habla contigo." Cuando Jesús vino a esta tierra, El trajo ¡el **AHORA YA ES!**

Cuando Jesús entró en Jerusalén para ir a la Cruz, él declaró lo que dice Juan 12:31, "Ahora es el juicio de este mundo; ahora el príncipe de este mundo será echado fuera." Pero noten que esto se refiere a la Cruz. 33, "Esto dijo, dando a entender de qué muerte había de morir." Y nosotros ahora como creyentes deberíamos vivir en el Juicio que Él ejecutó en la Cruz: la muerte al viejo hombre, a la vieja creación, y el rompimiento del poder del diablo por Su Muerte. Y ahora vivir por Su Resurrección, como aquellos que han abrazado este

Juicio y vivos para Dios en Él, libres del pecado, de la muerte y del poder que el enemigo nos mantuvo una vez. ¿Por qué? Debido al Juicio que Jesús ejecutó en la Cruz. Esto no está hablando de un Juicio futuro, sino que nosotros como creyentes seremos llevados a este Juicio continuamente a medida que caminemos con el Señor.

Este Juicio y Su muerte en la Cruz fue parte del misterio de Dios que había sido escondido bajo el Antiguo Pacto: pero sólo hecho conocido cuando Jesús fue crucificado. 1 Corintios 2: 7-8, "Mas hablamos sabiduría de Dios en misterio, la sabiduría oculta, la cual Dios predestinó antes de los siglos para nuestra gloria, 8 la que ninguno de los príncipes de este siglo conoció; porque si la hubieran conocido, ellos no habrían crucificado al Señor de gloria." Ahora - por Su muerte la Verdad que estaba oculta fue manifestada a Sus santos.

Ahora - por la Cruz, la Gloria de Dios, las promesas de Dios se dan a conocer totalmente en la misma Persona de Cristo - ¡El Señor resucitado que ahora habita en los creyentes! Esta es la Verdad que el Apóstol Pablo llevó a la Iglesia primitiva. Colosenses 1:26-27, "El misterio que había estado oculto desde los siglos y edades, pero que ahora ha sido manifestado a sus santos, 27 a quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria de este misterio entre los gentiles; que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria." La gloria que ellos esperaban que viniera bajo el Antiguo Pacto, ahora está

aquí - y Él está ahora en usted – ¡dándose a conocer ahora dónde Él está! Él está llenando Su Cuerpo, Su Templo con Su Presencia y esto nos lleva a experimentar Su Gloria, Su Comunión con el Padre donde nos encontramos ahora participando. Colosenses 3: 4, "Cuando se manifieste Cristo, que es nuestra vida, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria." ¡Pero recordemos que Él está apareciendo ahora en nosotros constantemente!

Y ahora como Cristo está en nosotros, podemos conocer la Mente de Dios, todo el Plan Eterno de Dios y Su Voluntad. Bajo el Antiguo Pacto, siempre hubo un velo entre Dios y el hombre, y no podían acercarse a Él y experimentarlo verdaderamente. Esto no es así para nosotros ahora porque Cristo por la Cruz eliminó ese velo. 1 Corintios 2:12, "Y nosotros hemos recibido, no el espíritu del mundo, sino el Espíritu que es de Dios; para que conozcamos las cosas que se nos ha dado gratuitamente de Dios." Es por el Espíritu de Verdad que ha venido ahora, que somos guiados a toda Verdad para que podamos ahora conocer lo que está en Cristo.

Y ahora nosotros tenemos acceso a Dios, cosa que los santos del Antiguo Pacto no tuvieron. Efesios 2:13, "Pero ahora en Cristo Jesús, vosotros que en otro tiempo estabais lejos, habéis sido hechos cercanos por la sangre de Cristo ... 19 Así que ya no sois extranjeros ni advenedizos, sino conciudadanos de los santos, y de la familia de Dios." Y el acceso que ahora tenemos por

estar en Cristo, llegamos con confianza y seguridad a Dios mismo, porque no nos acercamos por nosotros mismos, sino **en Él**. Hebreos 10:19-23, "Así que, hermanos, teniendo libertad para entrar en el santuario por la sangre de Jesús, 20 por el camino nuevo y vivo que él nos abrió a través del velo, esto es, de su carne; 21 y teniendo un gran sacerdote sobre la casa de Dios; 22 acerquémonos con corazón sincero, en plena certidumbre de fe, purificados los corazones de mala conciencia, y lavados los cuerpos con agua pura. 23 Mantengamos firme la profesión de nuestra fe sin fluctuar; (Porque fiel es el que prometió;) "

Este es EL AHORA de nuestra Salvación en Cristo; y es por lo que Él hizo - Su Muerte, Sepultura y Resurrección, y por fe en esa Obra Consumada, podemos caminar en "EL AHORA" de nuestra Nueva Vida - ahora. Esta es la Paz y el Descanso en el que el Señor nos ha introducido, y Él quiere que lo experimentemos ahora. No olvidemos que no hemos sido llevados al Monte Sinaí, al Monte del Antiguo Pacto, sino al Monte Sion - a todo lo que es para nosotros en Cristo. Hebreos 12:22-24, "Pero os habéis acercado al monte de Sion, a la ciudad del Dios vivo, Jerusalén la celestial, a la compañía de muchos millares de ángeles, 23 a la congregación de los primogénitos, que están inscritos en los cielos, a Dios el Juez de todos, y a los espíritus de los justos hechos perfectos, 24 a Jesús el mediador del nuevo pacto, y a la sangre rociada que habla mejor que la de Abel ". Este

lugar **no** se puede experimentar con los sentidos naturales; esta es la Verdad y **EL AHORA** de la Salvación que tenemos en Cristo: el reino en el que vivimos **ahora**. Que Dios abra nuestros ojos para que veamos dónde está esto - **EN ÉL**, en la Plenitud de nuestra Vida Eterna. Que vivamos en esta tierra todos los días en la Verdad de la Vida que Él es para nosotros.

Esto es lo que el Padre quiere que sepamos y experimentemos en nuestra vida diaria. El Propósito de la Iglesia en la tierra hoy es, dar esto a conocer, y todo conforme al Plan Eterno, el cual Dios se propuso en Cristo Jesús nuestro Señor. Pero para que lo demos a conocer, tenemos que llegar al conocimiento de esta Gran Salvación en nosotros mismos. El Padre hace esto al revelar a Su Hijo en nosotros. Que nuestros corazones se vuelvan a Él y digamos: "¡Padre, revela a Tu Hijo en mí, para que yo pueda conocerlo en una Relación, en una Realidad, en Novedad y en El Ahora, estando en Cristo. ¡Qué Seamos la Vivencia de lo que ya Es! Amén.

Traducido por Elizabeth Montero

Published By
A Gathering Unto Christ in Spirit and Truth
5025 Solitude
St. Croix, V.I. 00820
bbs1mermaid@gmail.com